
Siracusa.  Tentano  di
svaligiare  un  negozio  del
centro, "colpo" sventato dai
vigilantes
Tentativo  di  effrazione,  la  notte  scorsa,  ai  danni  del
“Trussardi Store” di corso Matteotti. L’allarme è scattato
dieci minuti prima delle 3,00. Sul posto, gli operatori della
“Metroservice”,  istituto  di  vigilanza  privata.  Una  volta
arrivata la segnalazione alla sala operativa, attraverso il
sistema  di  radioallarme  di  cui  l’esercizio  commerciale
dispone, una pattuglia ha raggiunto il negozio, notando segni
di  effrazione  alla  vetrina  e  alla  porta  d’ingresso  .  I
malviventi  si  sarebbero  dati  alla  fuga  proprio  per  via
dell’arrivo dei vigilantes. Un analogo episodio, con la stessa
conclusione, si sarebbe verificato anche in una precedente
occasione.

Siracusa. Auto in fiamme in
via Giuseppe Toscano
Incendio di un’autovettura Renault Kangoo, posteggiata in via
Giuseppe Toscano. Sul posto, intorno alle 20.38 di ieri sono
intervenuti Agenti delle Volanti e i Vigili del Fuoco. Le
cause del rogo devono ancora essere accertate.
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Siracusa.  Dopo  il  mancato
numero  legale,  torna  a
riunirsi  il  Consiglio
Comunale
Dopo che ieri, in sede di votazione dei verbali della seduta
dello scorso 21 ottobre, è venuto a mancare il numero legale,
il Consiglio comunale torna a riunirsi stasera, alle 19. Nel
corso  dell’ultimo  appuntamento  i  consiglieri  Firenze  e
Castagnino avevano lamentato il ritardo nella presentazione
della relazione periodica del sindaco, punto all’ordine del
giorno di una seduta che prevede ancora la discussione sul
nuovo  ospedale,  due  atti  di  indirizzo  –  uno  sulla  sanità
d’iniziativa e l’altro sulla concessione di benemerenze al
Valor civile – e i regolamenti sulle arti e i mestieri di
strada e sulla De.Co..

Floridia. "Doniamo a un bimbo
di  8  anni  la  speranza  di
camminare",  l'appello  del
sindaco per il comitato "Pro
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Giuseppe Cancemi"
Il  sindaco  di  Floridia,  Orazio  Scalorino,  invita  tutti  a
“sostenere e a partecipare agli eventi promossi dal comitato
“Pro  Giuseppe  Cancemi”,  nella  speranza  che  un  giorno  il
bambino possa camminare con le sue gambe”. L’amministrazione
comunale di Floridia, infatti, con la collaborazione di quella
di Solarino, è a fianco del comitato che si è costituito lo
scorso  5  gennaio,  con  lo  scopo  di  raccogliere  fondi  per
sottoporre Giuseppe Cancemi, floridiano di 8 anni, affetto da
tetraparesi spastica neonatale, a un delicatissimo intervento
che  gli  consentirebbe  di  camminare.  In  passato,  grazie  a
un’iniziativa analoga, sono stati raccolti fondi che hanno
permesso  al  piccolo  di  affrontare  interventi  in  Spagna,
Slovenia e Germania. Interventi che non sono stati risolutivi
ma  che  hanno  creato  le  condizioni  per  sottoporre  oggi  il
bambino a un ultimo intervento, che si spera sia risolutivo,
negli Stati Uniti. L’operazione ha un costo di circa 180 mila
euro, compresa la fase di riabilitazione. Una cifra, questa,
che  il  comitato  spera  di  raccogliere  nel  più  breve  tempo
possibile. Per questo è stato aperto un conto corrente per la
raccolta  delle  donazioni,  con  il  seguente  Iban:
IT94R0200884780000103560683. “Se ci dimostriamo comunità unite
e solidali e partecipiamo a questo progetto – conclude il
sindaco  Scalorino  –  può  bastare  davvero  poco,  anche  un
piccolissimo  contributo  da  parte  di  ognuno  di  noi,  per
compiere  un’impresa  straordinaria:  donare  a  un  bimbo  la
possibilità di correre, giocare e sorridere”.
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Floridia. Al via il cineforum
dell'associazione  "Halim
Moses" con la proiezione di
"Nessuno è qualcuno”
Sarò proiettato sabato alle 16.30, nella Galleria Civica di
piazza del Popolo a Floridia, il film “Nessuno è qualcuno” di
Guido  Milani  sul  problema  del  bullismo.  L’iniziativa  è
organizzata dall’associazione culturale “Halim Moses”, con il
patrocinio del Comune di Floridia, e la collaborazione della
dottoressa Daniela Cucè, nell’ambito di un progetto che nasce
per  offrire  ai  ragazzi  un’opportunità  di  incontro  e  di
aggregazione,  utilizzando  la  cultura  dell’immagine  quale
stimolo per sensibilizzare, dibattere e affrontare tematiche
diverse a partire dal contenuto della pellicola proposta. Al
primo  appuntamento  interverranno  il  presidente
dell’associazione  “Halim  Moses”  Santina  Inturrisi,  il
semiologo Salvatore Sequenzia, il prof. Giancarlo Germanà e
l’avv. Adriana Bazzano.

Melilli.  Banco  alimentare
nella  comunità  alloggio
"Mather Dei"
E’ per domani alle 15,30 il primo appuntamento con il Banco
alimentare  per  famiglie  disagiate  organizzato  dalla
cooperativa sociale “Provvidenza” nella comunità alloggio per
minori “Mather Dei” di Melilli. La cooperativa amplia così il
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suo impegno civile verso chi ha bisogno con l’attivazione di
questo nuovo servizio in collaborazione di enti benefici che
distribuiscono generi alimentari di prima necessità per le
famiglie disagiate. In un piano di copertura del territorio
melillese  che  si  baserà  su  due  appuntamenti  diversi  per
frazione: Città Giardino, Villasmundo e Melilli.

Siracusa.  Il  figlio  di  una
paziente  ricoverata
all'Umberto  I  invia  una
lettera di ringraziamento al
direttore generale dell'Asp
Un siracusano ha voluto far giungere al direttore generale
dell’Asp,  Salvatore  Brugaletta,  una  lettera  firmata  di
ringraziamento  nei  confronti  del  personale  dei  reparti  di
Rianimazione  e  Cardiologia  dell’ospedale  Umberto  I  di
Siracusa. “Nel mese di gennaio – scrive il figlio di una
paziente – ho avuto occasione, a causa di un’emergenza, di
poter constatare ancora una volta la validità dell’ospedale
Umberto I. Con la presente desidero formulare nota di elogio e
di  apprezzamento  al  direttore  dell’Uoc  di  Rianimazione,
Maurilio Carpinteri, al direttore dell’Uoc di Cardiologia e
Utic, Unità di Terapia intensiva coronarica, Eugenio Vinci e
al personale tutto dei reparti sopracitati, i quali hanno
preso in carico la mia adorata mamma attuando tutte le misure
necessarie  a  garantirle  la  sopravvivenza  e  ridurre  la
sofferenza  psico-fisica  legata  alle  precarie  condizioni  di
salute. Ho il piacere di attribuire a loro grande merito per
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quanto  riguarda  la  propria  professionalità,  serietà,
attenzione, competenza e gentilezza. La grande dedizione al
proprio lavoro deve essere sicuramente segnalata e divenire
motivo di vanto e orgoglio. A tutti voi che quotidianamente vi
occupate di persone che soffrono i miei più sinceri auguri di
buon lavoro”.

Carlentini. "Giunta senza il
Pd?  Lo  diremo  a  Renzi".
Affondo di Cafeo contro Basso
“Il sindaco presenta la sua amministrazione come se fosse di
Centrosinistra, ma non conta nemmeno un esponente del Partito
Democratico”. L’osservazione è del componente del direttivo
provinciale del Pd, Giovanni Cafeo, fortemente critico contro
il primo cittadino, Pippo Basso. “Gli rivolgo i miei auguri di
buon lavoro- commenta sarcastico l’ex segretario provinciale
del  partito  di  Matteo  Renzi-  Al  presidente  del  consiglio
faremo  sapere  delle  decisioni  e  delle  azioni  del  sindaco
Basso,  cosicché  possa  conoscere  la  vicinanza  del  primo
cittadino alle sue posizioni”. In seno all’esecutivo comunale,
Cafeo scorge “solo pezzi della classe dirigente. Prendiamo
atto  di  tutto  questo  e  anche-  conclude  -della  gestione
scomposta  e  approssimativa  delle  questione  da  parte  del
segretario cittadino del Pd”.
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Basket,  Serie  C.  La  Kama
Italia  aretusa  deve  fare  a
meno di Marisi per un mese
Dopo la perdita di Grasso per problemi al ginocchio, coach
Anastasi dovrà fare a meno di Marisi che si è procurato uno
stiramento al bicipite femorale destro e dovrà rimanere fermo
per un mese. Una brutta notizia, insomma, per la Kama Italia
Aretusa, come ammette Alessandro Anastasi: “E’ un infortunio
che non ci voleva e che ci costringe a rivedere il nostro
assetto. Peccato per Stefano e per la squadra che domenica ha
disputato  una  grande  gara.  E’  stata  una  partita  ben
interpretata  e  che  ci  ha  visto  sempre  in  vantaggio.  Sono
contento per la ritrovata vena di Casiraghi e anche Grillo si
è subito inserito nei meccanismi della squadra. Contro Crotone
– conclude – dobbiamo dare continuità alla vittoria in terra
iblea”.

Pallavolo, B1 femminile. Tre
nuove  giocatrici  per  l'Asd
Holimpia Siracusa
Tre nuove giocatrici per l’Asd Holimpia Siracusa. Si tratta
della centrale brasiliana Adriane Matte, della schiacciatrice
Francesca  Verona  e  della  palleggiatrice  Michela  Sciscione.
Tutte provenienti dalla Orakom Royal Salerno, squadra di serie
B2.  Nella  scorsa  stagione,  la  giocatrice  brasiliana  ha
rappresentato uno dei punti di forza del Golem Palmi, seconda
classificata proprio alle spalle dell’Holimpia e poi, dopo gli
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sfortunati playoff, ripescata in B1. In Italia ha vestito
anche le maglie di Bari e Mercato San Severino. Francesca
Verona è un “posto 4” di 180 centimetri che, dal 2008 al 2012,
ha giocato a Terracina in C, poi Spezzano, Sabaudia e Salerno
in B2. La regista Michela Sciscione di Latina ha esordito in
B1, con la squadra della sua città, nel 2009-10. Poi ancora
Latina in B1, Terracina, Spezzano, Ostia e Salerno in B2.
“Queste  operazioni  di  mercato  –  ha  detto  il  presidente
dell’Holimpia Carmelo Messina – dimostrano che non abbiamo
intenzione  di  arrenderci.  Continueremo  a  lottare  per  la
salvezza, anche se la strada è tutta in salita. Dal prossimo 7
febbraio,  quando  inizierà  il  girone  di  ritorno,  per  noi
scatterà un nuovo campionato e con il contributo di queste tre
ragazze speriamo di risalire la china”.


